
          2 月 14 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、当クラブで交換留学生をしております、明秀

学園の福地先生、萩原瑞稀さん、ワイキキ RC からカカ

ヨリン・シャリズさん、ようこそお越しくださいました。 

第一分区の第 5 回会長幹事会が 10日にありました。 

まず、RI会長賞についてです。7クラブのうち、日立

RC がまず達成し、次に当クラブ、3 番目に高萩 RCと、3

クラブが達成しました。MyRotaryのスキルの登録は、池

澤幹事の努力あってこそです。ちなみに、RI 会長賞は、

本年度ではなく次年度表彰だそうです。 

次に、柔軟性を導入するクラブ細則についてですが、

5 月頃までに決定することがありますので、皆様のご協

力をいただいて進めたいと思います。 

会員増強について、当クラブは、16 年 12 月末日時点

で、入会 3名、退会 1 名で、純増 2 名で会員 30名です。

6 月の退会が多いので、なんとか乗り越えたいと思いま

す。日立港 RCは、32 名から 37 名になりました。会員増

強委員長をひとりの方が長くやられた成果だと思われ

ます。 

その他詳細は、池澤幹事に説明いただければ幸いです。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 ローターアクトの件ですが、3月 12日日立駅中央駅

前でポリオ募金と清掃活動を行います。県北ロータ

ーアクトの皆さんと行いますが、各クラブからも最

低 3名の登録をお願いしますということです。登録

費は 1人千円です。その千円は、お弁当に充てるそ

うです。登録していただけるかたは 5日までに、ご

連絡よろしくお願いいたします。 

 理事会決定事項を連絡します。 

 さくらまつりに、協賛金として1万円決定しました。 

 さくらアリーナの開館記念に、1 万円の寄付をする

ことに決定しました。 

 会長幹事会がありました。決定事項をお話します。 

 県北ローターアクトの世話人という形で弓野会員

が活動を行ってまいりましたが、来年度から、世話

人ではなく顧問 1名を置く形になりました。ガバナ

ー補佐輩出クラブから顧問を出さなくてはなりま

せん。当クラブから顧問を出します。次回の理事会

でお話させていただきます。 

 4 月 24日に、地区大会のゴルフ記念大会が行われま

す。たくさんのご参加お願いいたします。 

 5 月 15日に、日立中央 RCの 25 周年記念事業が行わ

れます。 

 5 月 21日に、日立港 RCの 40 周年記念事業が行われ

ます。最低でも当クラブから 10 名参加いただきた

いそうです。 

 本日例会後、理事会が行われます。よろしくお願い

いたします。 

 

 

委員会報告 

 

国際奉仕委員会      木本委員長 

 12 日にシャリズさんが来日されました。日本ではイ

ンフルエンザが流行しておりますので、石川先生に

お願いして予防接種をしてもらいました。 

 萩原さんのお宅でホームステイし、ワイキキでは萩

原さんがシャリズさんのお宅に滞在予定です。 

 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 特別支援学校に和太鼓を寄贈しましたが、17日に千

葉会長と共に贈呈式に参加して参ります。 
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本日の例会：平成 29年 02月 21日（火） 【プログラム】卓話 / クラブ会報 

次 回 例 会：平成 29年 02月 28日（火） 【プログラム】卓話 /出席 会員組織 

 

 

 

 

■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 
■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  木 内 友 則 
 

例 会 報 告 



                   鈴木副会長 

 次年度ガバナーエレクトより、絵葉書が届いており

ます。2017-18年度のテーマが発表されたので報告

いたします。「ロータリーに変化をもたらす」です。 

 

 

出席報告       朝日委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 21名 9名 75％ 9名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 カカヨリン・シャリズさん、萩原瑞稀さん、ようこ

そ。 

千葉会長・池澤幹事・宮本尚彦・星 勝治・ 

山本忠安・鹿志村高道 

 雑誌広報卓話よろしくお願いいたします。明秀学園

交換留学生、福地先生ようこそ。 

高島章行・信太克己・川崎健輔・朝日正道・ 

長谷川太一・荒川浩信・木内友則・鈴木俊彦・ 

赤津幸作・小澤 透・鈴木幸一 

 卓話させていただきます。 

弓野博司 

 交換留学生他 3 名、よろしく御願いします。 

木本貴一 

 今年も妻からバレンタインチョコもらいました。 

石川國博 

 難しい 話は後で まずゴルフ 

義理チョコも それなりおいしい バレンタイン 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 31,000 円 累計額 885,300円 

 

 

プログラム 

 

明秀学園        福地先生 

 交換留学に毎年ご協力いただき、誠にありがとうご

ざいます。帰国直前の例会で報告会を開いていただ

けるそうなので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

交換留学生     シャリズさん 

 

 

 

 

 

 このような素晴らしい機会をくださってありがと

うございます。夢がかなってうれしいです。 

 この 1か月で一生の思い出を作りたいです。よろし

くお願いします。 

 

明秀学園      萩原瑞稀さん 

 

 

 

 

 英語をもっと学びたくて参加しました。支えていた

だきありがとうございます。 

 もっと勉強して頑張りたいと思います。よろしくお

願いします。 

 

卓話 

雑誌・広報委員会         弓野委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日は、「ロータリーの友」雑誌そのものの仕組み

の説明をしたいと思います。 

 9 月に「ロータリーの友月間」が新設されました。 

 1953年に創刊されました。 

 横組みはロータリーの指定記事で、縦組みは日本の

ロータリアンの交流に関する記事です。 

 今度、サイズが A4判に変わります。経費削減です。 

 ロータリーの友のホームページがあります。 

http://rotary-no-tomo.jp/ 

 毎号、ボランティア活動をやっている記事が必ず出

ています。この人はいったいどういう思いで参加し

たんだろうということを考えてほしいと、編集長が

強く言われておりました。 

 「ロータリーの友」はロータリアンを結ぶ懸け橋で

す。ぜひご活用いただければと思います。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


